## Wir nehmen Abschied von unserem ehemaligen Zweiten Bevollmächtigten der IG Metall Eisenach, unserem Freund und Kollegen,

## Klaus-Dieter Herzog

\*08.04.1954 + 16.01.2022

Klaus-Dieter Herzog war eine prägende Persönlichkeit für das Automobilwerk Eisenach und die IG Metall. Zunächst als Betriebsgewerkschaftsleiter und ab 1990 als Betriebsratsvorsitzender führte er den Kampf um den Erhalt des Werkes an. Nachdem die Produktion im AWE eingestellt werden musste, war er maßgeblich daran beteiligt, sozialverträgliche Ausgleiche und Übergänge für die Beschäftigten zu organisieren.

1991 wurde er zum Zweiten Bevollmächtigten der IG Metall Eisenach gewählt. In dieser Funktion wirkte er bis zu den Organisationswahlen 2012. Klaus-Dieter war maßgeblich am Aufbau der Strukturen der IG Metall sowie in den Betrieben der Region beteiligt. Zudem hatte er maßgeblichen Anteil daran, dass sich die Wartburgregion zum wichtigen Industriestandort im Freistaat Thüringen entwickeln konnte.

Klaus-Dieter war ein Kämpfer für bessere Arbeits- und Lebensbedingungen und immer aktiv, wenn es darum ging, soziale Härten zu mildern, Ungerechtigkeiten abzustellen und neue Beschäftigungsperspektiven zu schaffen.

Wir betrauern den Tod eines liebenswerten Kollegen und klugen Strategen. Wir haben ihn sehr geschätzt. Die IG Metall und die ganze Region haben ihm viel zu verdanken.

Wir werden unserem Kollegen und Freund ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie, Angehörigen, Freunden sowie allen, die ihn kannten und schätzten.

## **IG Metall**

Vorstand
Jörg Hofmann
Christiane Benner
Jürgen Kerner

Bezirksleitung Mitte Jörg Köhlinger Geschäftsstelle
Eisenach
Uwe Laubach
Thomas Steinhäuser

Kondolenzadresse: Frau

Simone Machon (Ehefrau) Fritz-Koch-Straße 3 99817 Eisenach